



Un atelier national met en évidence les progrès de la collaboration dans le domaine des soins palliatifs
L'ACSSD et l'Université McMaster mettent en avant les compétences des prestataires, l'intelligence émotionnelle et la transformation des soins dans le cadre d'initiatives financées par Santé Canada.

Toronto, ON - Le 1er avril 2025, l'Association canadienne de soins de santé (ACSSD) et The Waiting Room Revolution de l'Université McMaster ont organisé conjointement un événement national d'application des connaissances, réunissant plus de 85 intervenants en soins de santé à Toronto et des centaines d'autres virtuellement. Cet atelier historique a célébré la Journée Nationale des Proches Aidants sous le thème " Soigner avec compassion... planifier avec confiance ", en présentant le point culminant de deux initiatives financées par Santé Canada - le projet eiCOMPASS de l'ACSSD et la feuille de route Les sept clés de l'Université McMaster.

Grâce à des plénières captivantes, des ateliers interactifs et des démonstrations pratiques, l'atelier a mis l'accent sur le rôle essentiel des compétences, des outils de communication structurés et de la conscience émotionnelle dans la prestation de soins palliatifs de haute qualité à domicile.

La séance plénière de clôture, intitulée "Advancing Home-Based Palliative Care", a réuni les équipes de collaboration eiCOMPASS SPRINT™ de la Colombie-Britannique, du Manitoba et de l'Ontario. Elles ont fait part de leurs expériences marquantes en matière de changement de système, notamment en ce qui concerne l'augmentation de la confiance des prestataires, le renforcement de la planification des soins et l'amélioration des résultats pour les patients. Les intervenants de Terre-Neuve et de l'Ontario ont souligné les avantages d'aligner les stratégies de formation provinciales sur les normes nationales afin de maintenir les progrès au-delà du financement du projet.

Sammy Winemaker et Hsien Seow, de l'Université McMaster, ont présenté la feuille de route des sept clés, un guide destiné à inspirer les patients et les familles dans des conversations significatives et précoces sur les objectifs de soins. Leurs idées, combinées aux expériences réelles de l'équipe SPRINT, ont offert des modèles pratiques pour l'intégration de l'intelligence émotionnelle et des stratégies de communication dans le continuum des soins.

" L'événement collaboratif d'application des connaissances entre l'ACSSD et McMaster a démontré ce qui est possible lorsque nous travaillons ensemble pour faire le pont entre les politiques, la recherche et les soins de première ligne afin d'améliorer la façon dont les Canadiens vivent les soins palliatifs ", a déclaré Nadine Henningsen, chef de la direction de l'ACSSD. "Ensemble, nous jetons des ponts.

Cet événement national a affirmé l'importance des compétences normalisées en matière de soins palliatifs et a renforcé la valeur de la mise en œuvre collaborative. Alors que l'ACSSD et l'Université McMaster se tournent vers l'avenir, ce partenariat jette des bases solides pour l'amélioration continue des soins palliatifs à domicile empreints de compassion.

-30--

À propos de l'Association canadienne de soins et services à domicile (ACSSD)

L'ACSSD est une association nationale à but non lucratif qui représente les acteurs du secteur des soins à domicile à travers le Canada. Par la défense des intérêts, la collaboration et le partage des connaissances, l'ACSSD défend la vision d'un système de soins de santé accessible, intégré, responsable et fondé sur des données probantes, qui donne la priorité aux patients et à leur famille tout en assurant la viabilité à long terme.

À propos de la révolution de la salle d'attente (Université McMaster)

Dirigée par le Dr Hsien Seow et le Dr Sammy Winemaker, The Waiting Room Revolution est une initiative de recherche et d'engagement public qui vise à donner aux patients et aux proches aidants les outils nécessaires pour avoir de meilleures conversations et expériences tout au long du parcours de soins palliatifs.

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez contacter
Krystell Fernandes, responsable des communications, Association canadienne de soins et services à domicile
kfernandes@cdnhomecare.ca
905-567-7373